

EL ABOGADO INMIGRANTE QUE FUE RECHAZADO 7 VECES EN LA ESCUELA DE LEYES DE LA UNIVERSIDAD GONZAGA Y DE LA QUE SE GRADUÓ CON HONORES, AÑOS DESPUÉS

- *Héctor Quiroga llegó, como muchos inmigrantes, buscando el sueño americano, pero tuvo obstáculos que, gracias a su resiliencia, logró vencer.*
- *Inició como vendedor de zapatos y se desempeñó en diferentes oficios. Hoy es uno de los abogados más reconocidos y que actúa en defensa de los derechos de quienes, como él, buscan un mejor futuro en el país de las oportunidades.*
- *Hoy en día tiene su propio bufete de abogados, desde donde ayuda a miles de inmigrantes a lograr sus metas.*
- *La perseverancia, uno de los aspectos clave de su historia de éxito.*

Washington, junio de 2023. Era el año 2 mil cuando Héctor salió de la capital colombiana, Bogotá, huyendo de la guerra civil del país, para cumplir su sueño: convertirse, al igual que sus padres, en un abogado. Inicó su carrera laboral como vendedor de zapatos, sin dominar en lo absoluto el inglés, poco a poco y con mucho esfuerzo empezó a hablarlo y a abrirse más espacios en los Estados Unidos.

Y es que si bien es cierto el rechazo es una de las circunstancias que más ha vivido en su historia, también lo han sido la resiliencia y la perseverancia, atributos muy resaltados en la población latina e inmigrante, los que le han permitido derrumbar los obstáculos y, con el tiempo, lograr sus metas.

“Desde que llegué a los Estados Unidos tuve como meta estudiar leyes, pero sabía que tenía que ir escalando poco a poco. Inicé mis estudios en economía y ciencia política y esto fue clave para perfeccionar mi inglés y tener la posibilidad de ingresar, más adelante, al Doctorado en leyes”.

Se graduó con honores de ambas carreras y fue en este momento, cuando la realidad de convertirse en doctor en leyes tomó más fuerza, sin embargo, el destino le tenía preparado un gran reto: aplicar al doctorado de la Universidad Gonzaga, que no sería una tarea para nada fácil y de la cual tendría que sacar su mayor virtud: la tenacidad para lograr, después de 7 intentos, una respuesta positiva.

“El obstáculo al que nos enfrentamos los inmigrantes de habla hispana, es precisamente ese, el reto de pensar y entender en inglés un examen de ingreso, en el que, por circunstancias de traducción inmediata, puedes perder hasta 10 segundos, que terminan

impactando los resultados de tu prueba, en la que el puntaje puede llegar a sufrir”, aseguró Héctor Quiroga.

La alternativa para lograrlo

Héctor no desfalleció y buscó otras alternativas para convertirse en Doctor en Leyes. Se mudó a Michigan para estudiar su primer año de doctorado en una universidad de la región. Sus resultados no se hicieron esperar, incluso, para recibir una beca académica, que destacaba sus disciplina y dedicación.

“Cuando recibí esta distinción, supe que era el momento de intentarlo de nuevo, regresar a Washington, y enseñarles con los resultados en la mano, que ya era hora de que me dieran la oportunidad. Fue así como aceptaron mi transferencia y logré ingresar a la Universidad de Gonzaga, fue un sueño hecho realidad”, aseguró Quiroga.

En 2009, Héctor fundó Quiroga Law Office PLLC, una firma que ha sido reconocida en cuatro oportunidades como una de las de mayor crecimiento en Estados Unidos tanto en INC 500, como en Law Firm 500; desde aquí ayuda a cientos de inmigrantes a obtener un estatus migratorio.

“Siempre que mis valientes, como me gusta llamarlos, acuden a alguna de las sedes pueden ver la carta de inadmisión a la universidad, pero también mi título en Doctor en Leyes, como una prueba de que cuando quieres las cosas y tienes la convicción de lograrlas, no hay nada que te pueda detener”, puntualizó el abogado.

Acerca de Quiroga Law Office, PLLC.

Somos una firma de abogados para inmigrantes por inmigrantes, que se crea para ayudar a las personas a alcanzar el sueño americano. Estamos ubicados en Spokane, Kennewick, Las Vegas y Wenatchee, en EEUU, y Querétaro en México.

Quiroga Law Office, PLLC ha sido reconocida 4 veces como una de las firmas con más alto crecimiento en Estados Unidos en INC 500 y en Law Firm 500.

Para obtener más información, póngase en contacto:

Jhon Quintero Bonilla
Gerente de Relaciones Públicas
Correo: jhonq@quirolawoffice.com
Teléfono: (509) 255-3522, Ext. 294.